

Postanschrift: Robert-Koch-Straße 2–12, 16515 Oranienburg

Abteilung: Pressestelle

Telefon: 03301 66-2104

Telefax: 03301 66-1124

Unser Zeichen:

Datum: 1. April 2025

Pressemitteilung



Erfolgreicher Nachwuchs in der Pflege

Absolventen starten in den Oberhavel Kliniken in ihren Berufsalltag

Oranienburg, 1. April 2025 – Gerade noch trocknet die Tinte auf den Zeugnissen, da beginnt der Ernst des Lebens: Fünf von 15 Auszubildenden der AGUS Pflegeschule freuen sich über einen festen Arbeitsvertrag im Verbund der Oberhavel Kliniken und starten am heutigen 1. April in ihren Berufsalltag in den Fachbereichen. 2022 hatten sie als Teil der ersten Aprilklasse in der generalistischen Pflegeausbildung ihre 3-jährige Ausbildung zu Pflegefachfrau/zum Pflegefachmann begonnen. Drei weitere Absolventen sind nun Gesundheits- und Krankenpflegehelfer. Bisher als Pflegeassistenten tätig, haben sie im letzten Jahr noch einmal die Schulbank gedrückt und nun einen neuen Berufsabschluss in der Tasche, der ihnen eine höhere Qualifikation und mehr Handlungskompetenz ermöglicht.

„Nun beginnt für die Fachkräfte ein neuer Lebensabschnitt! Die Verantwortung ist ab sofort deutlich höher“, erläutert Ilka Cornelsen, Leitende Ausbildungskordinatorin in den Oberhavel Kliniken. Zusammen mit dem gesamten Ausbildungsteam begleitet sie die Auszubildenden vom ersten Tag der Ausbildungszeit bis zum Examen. „In der Ausbildung betreuen qualifizierte Praxisanleiter die jungen Nachwuchskräfte in ihrem Berufsalltag und es schaut ihnen immer jemand über die Schulter. Ab sofort müssen sie sich ihre Arbeitszeit selbst einteilen, das Erlernte in der Praxis umsetzen und sich vielfach in neue Fachbereiche und neue Teams einarbeiten.“ Dabei würde stets versucht, den Wunsch-Einsatzort bei allen zu berücksichtigen und die Neuen dort einzusetzen, wo sie gern hinmöchten.

Thomas Bode, Leiter der AGUS Pflegeschule in Oranienburg, und sein Team haben die jungen Frauen und Männer während ihrer theoretischen Ausbildung intensiv begleitet. „Für uns ist es immer ein besonderer Moment, wenn wir erfolgreich eine Klasse verabschieden“, erzählt der Schulleiter. „Der Stress der Prüfungen und die Aufregung der einen oder anderen Nachprüfung haben sich gelegt und wir blicken noch einmal gemeinsam auf die letzten Jahre.“ Die Absolventenfeier mit Familienangehörigen, Mitarbeiterinnen der Pflegeschule und Vertretern der praktischen Ausbildungsorte fand Ende März in der AGUS Pflegeschule statt. Viel Zeit zum Innehalten bleibt

selbstredend nicht: „Natürlich geht es bei uns direkt weiter: Am 1. April startet eine neue Klasse mit 28 angehenden Pflegefachfrauen und -männern.“

Wer sich für eine Ausbildung in den Oberhavel Kliniken interessiert, kann sich noch für den Ausbildungsbeginn im Oktober bewerben. Alle Infos zu Ausbildungsberufen und Bewerbungsfristen gibt es unter job.oberhavel-kliniken.de

Kontakt für weitere Informationen:

Kerstin Neubauer
Leiterin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit,
Oberhavel Kliniken GmbH
Robert-Koch-Str. 2-12
16515 Oranienburg
Telefon: 03301 66-2104
E-Mail kerstin.neubauer@oberhavel-kliniken.de



Sitz der Gesellschaft:
Marwitzer Straße 91 · 16761 Hennigsdorf
Sitz der Geschäftsführung:
Robert-Koch-Straße 2–12 · 16515 Oranienburg
E-Mail: klinik@oberhavel-kliniken.de
Internet: www.oberhavel-kliniken.de

Aufsichtsratsvorsitzender:
Alexander Tönnies
Geschäftsführer:
Dr. med. Detlef Tropsen

IBAN: DE51 1605 0000 3703 7800 28
SWIFT-BIC: WELADED1PMB
Handelsregister Neuruppin HRB 2686
Steuer-Nr.: 053/126/00252